

VITORIA-GASTEIZ / Las bibliotecas estarán abiertas más horas y contarán con 1.710 puestos de estudio

Las salas de estudio amplían su horario con la llegada de los exámenes

AMAIA BIAIN/VITORIA-GASTEIZ. DV. Se acercan los temidos exámenes y las salas de estudio se preparan para afrontar la llegada de miles de estudiantes, que harán de las bibliotecas su segunda casa. Por eso, desde ayer, lunes, los espacios de estudio de Vitoria comenzaron con el horario especial de exámenes, por el cual, las áreas de estudio de la ciudad permanecerán abiertas más horas y con más puestos de estudio hasta el próximo 10 de febrero.

Hasta entonces, habrá sitio de sobra: un total de 1.710 plazas para estudiar, distribuidas en los diferentes equipamientos gestionados por el Ayuntamiento, la Diputación y la Universidad del País Vasco.

La biblioteca de las Nieves, con 960 puestos, abre sus puertas como siempre, de lunes a viernes de 8.00 a 21.00 horas pero, además, añade 360 puestos más de estudio dentro de la Escuela universitaria de Magisterio, donde los estudiantes podrán hincar los codos de lunes a viernes, sólo de 21.00 a 00.00 horas y de 9.00 a 00.00, los sábados y domingos (que las Nieves cierra). Con la reciente inauguración del Centro Cívico El Pilar, se añaden a la oferta 316 nuevas plazas de estudio, que estarán abiertas de lunes a domingo y festivos, de 9.00 a 13.30 horas y de 16.30 a 20.30 horas. Asimismo, la biblioteca del centro cívico Hegoalde, con 74 plazas, también abrirá sus puertas de lunes a domingo, de 9.00 a 13.00 y los festivos, de 16.30 a 20.30 horas.

Estos son los horarios acordados para la primera fase especial de exámenes, los de después de Navidad. Además, el Ayuntamiento, la Diputación y la UPV han querido aprovechar la ocasión y fijar de un tirón todo el calendario de fechas especiales de exámenes para 2006. Es por eso por lo que del 29 de mayo al 30 de junio las salas abrirán de nuevo en horario especial. Y, por último, para las convocatorias de septiembre, contarán con este mismo horario del 28 de agosto al 15 de septiembre.